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РЕМОНТ 
• стиральных машин 
• посудомоечных машин 
• холодильников 
• электроплит 
• духовых шкафов
• водонагревателей 
• телевизоров 
• кофемашин 
• микроволновых печей 
• пылесосов 
• кондиционеров 
• Мастер на час  

(мелкий ремонт по дому, сборка мебели, сантехработы, 

электромонтажные работы)

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.
Выезд бесплатный. Приедем через час. ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта

Тел.: 8 (343) 382-12-33
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Первоуральск 
поставил на здоровье
Глава города Игорь Кабец рассказал «ОГ»  

о приоритетах новой муниципальной программы 

Специально для первоуральцев были разработаны буклеты с основными тезисами новой программы
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Юлия БАБУШКИНА

«Первоуральск для тебя» – 
так называется новая 
комплексная программа 
развития четвертого 
по величине муниципалитета 
в регионе. Инициатором 
ее выступил глава территории 
Игорь КАБЕЦ. В разработке 
документа приняли участие 
жители разных возрастов 
и социальных статусов – более 
12 тысяч человек. По новой 
программе Первоуральск 
будет развиваться ближайшие 
пять лет. Как это будет – 
в материале «ОГ». 

Как пояснил «ОГ» Игорь Ка-
бец, основная цель програм-
мы  – сделать так, чтобы в Пер-
воуральске каждому жителю 
было комфортно работать и от-
дыхать, получать образование 
и медицинскую помощь, пере-
двигаться пешком, на личном и 
общественном транспорте. 

– Последние пять лет мы 
уделяли особое внимание сфе-
ре образования и ремонту 
улично-дорожной сети, бюд-
жетные вложения в эти на-
правления составили более се-
ми миллиардов рублей. В но-
вой программе мы намерены 
сделать акцент на здравоохра-
нении и спорте, поскольку здо-
ровье наших жителей, в осо-
бенности подрастающего по-
коления, – залог успешного бу-
дущего всего муниципалите-
та. Но это вовсе не означает, что 
другие сферы перестанут раз-
виваться, – отмечает мэр. 

Администрация города со-
вместно с учреждениями здра-
воохранения планирует актив-
но популяризировать бесплат-
ную диспансеризацию насе-
ления, которая позволяет вы-
явить заболевания на ранних 
стадиях. Продолжать обнов-
лять медицинское оборудова-
ние и спецтранспорт, в том чис-
ле автомобили скорой помо-
щи, и предоставлять служебное 
жилье медикам. 

Мэрия совместно с ду-
мой также собирается расши-
рять сеть дворовых спортив-
ных площадок, ремонтиро-
вать пришкольные стадионы 
и спортплощадки в сельских 
населенных пунктах. Вместе 
с футбольным клубом «Урал» 
и спортклубом «Динамо» раз-
вивать такие виды спорта, как 
футбол и хоккей на траве. И, 
конечно, обеспечивать полную 
загруженность обновленного 
Дворца водных видов спорта. 

– Перед открытием этого 
объекта мы объявляли набор в 
секции плавания и водного по-
ло. Желающих оказалось очень 
много, группы были быстро 
укомплектованы. В ближай-
шее время планируем открыть 
секции синхронного плава-
ния и прыжков в воду с вышки. 

Кроме того, в этом году мы от-
крыли в школе № 6 профиль-
ный спортивный класс по пла-
ванию. Будем это тиражиро-
вать,  – рассказал Игорь Кабец. 

В приоритетах новой про-
граммы – и строительство жи-
лья, и благоустройство боль-
ших общественных про-
странств, а также дворовых 
территорий с помощью меха-
низма инициативного бюдже-
тирования. Кроме того, мэрия 
планирует наладить работу об-
щественного транспорта и мак-
симально восстановить лест-
ничные марши, подходы к до-
мам, внутриквартальные про-
езды, чтобы людям было удоб-
нее передвигаться. 

– Общественные обсужде-
ния программы успешно за-
вершились и нашли большой 
отклик у горожан. Следующим 
шагом станет создание обще-
ственного городского движе-
ния «Первоуральск для тебя». 
Четвертого ноября состоится 
учредительная конференция 
этого движения, где все активи-
сты, волонтеры и обществен-
ники объединятся, чтобы спо-
собствовать дальнейшему раз-
витию города, – сообщил Игорь 
Кабец. 

В ТЕМУ
26 октября депутаты первоуральской думы повторно выбрали главой 
муниципалитета Игоря Кабца со сроком полномочий на ближайшие пять 
лет. Все 24 депутата, присутствовавшие на заседании, проголосовали 
за его кандидатуру.  

300 лет не срок
В Полевском восстанавливают 
уникальную плотину

В Полевском второй год капитально ремонтируют плотину на реке 
Полевой. Гидротехническое сооружение с 300-летней историей 
обеспечивает город водой, а также выполняет противопожарную 
задачу. Стоимость проекта – более 170 млн рублей. В 2024 году 
восстановительные работы планируется завершить. 

Плотину на реке Полевой начали эксплуатировать в 1724 году, 
а последний раз ремонтировали в 1981 году. Как сообщает портал 
«ПроПолевской», с недавнего времени из-за сильного износа элементы 
ограждения ГТС начали крениться, разрушилось крепление верхового 
откоса и дамбы, водопропускное оборудование стало «барахлить». Возник 
серьезный риск прорыва плотины и подтопления города. Специалисты даже 
просчитали возможный ущерб – 800 млн рублей минимум. 

Чтобы исключить ЧС, администрация Полевского совместно 
с областным министерством природных ресурсов и экологии подготовили 
проектно-сметную документацию на капитальный ремонт ГТС. В 2022 году 
на объект зашли подрядчики. 

На сегодняшний день они уже вмонтировали 40 свай на глубину до 
10 метров, чтобы укрепить основание плотины, и герметизировали старый 
донный водоспуск.

– Сейчас делаем ремонт подпорных стен водосброса, демонтируем 
пазовые конструкции аварийных затворов. Уже начаты работы по ремонту 
быстротока и перепадов. Также выполняются работы по укреплению 
верхового откоса берегоукрепления и верхового откоса самой плотины, – 
говорит прораб подрядной организации Егор Шумков. 

В зимний период строители будут работать внутри ГТС – 
ремонтировать подъемные механизмы и оборудование. На 2024 год 
останутся только работы по благоустройству. Вдоль водо хранилища рядом 
с плотиной проложат асфальтированный тротуар шириной четыре метра, 
установят новое ограждение и бордюры, а также озеленят территорию.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА, 
Юлия БАБУШКИНА

Плотина является стратегическим объектом, и фотосъемка ее ремонта 
требует специального разрешения. Строители укрепляют береговую 
линию вблизи сооружения

М
АР

И
Я 

АЛ
ЕК

СЕ
ЕВ

А


